
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mumps ist eine Krankheit, die vor a�em bei  auftritt.

Sie wird auch „Ziegenpeter“ genannt und gehört zu den Kinderkrankheiten.

 wird durch ein Virus verursacht, das Mumpsvirus.

Die Ansteckung erfolgt durch direkten  mit einem Kranken.

Oder durch winzige Wassertröpfchen in der Luft,

die von einem  ausgehen.

Mumps kann sehr unterschiedlich verlaufen.

Manche  werden

dabei nicht einmal richtig krank.

Meist kommt es zu Fieber und einer  der Ohrspeicheldrüse.

Der Kranke bekommt „dicke Backen“. Die Ohrspeicheldrüse ist ein ,

das den Speichel herste�t und direkt vor dem Ohr liegt.

Die  ist meist schmerzhaft.

Manchmal können auch andere  erkranken.

In besonders schlimmen Fä�en können sich noch weitere  entzünden.

Zum Beispiel die Hirnhäute. Das sind die Hü�en um das .

Bei Kindern verläuft Mumps meist harmlos. Nach einer überstandenen Krankheit ist der

 für den Rest seines Lebens geschützt.

Das kommt daher, dass er Abwehrsto0e gegen diese  aufgebaut hat.

Gegen Mumps gibt es eine Impfung, die lebenslang vor der  schützt.

Quellenangabe: Artikel: Mumps (von Sophie Elisabeth, Beat Rüst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Mumps&amp;oldid=25128


